



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 2 Pièces |
| Superficie | 39 m² |
| Référence | 1103 |
| Prix | 257 000 € |

Menton

Appartement à vendre (06500)

Menton , magnifique 2 pièces , entièrement rénové, climatisé, terrasse. Nous sommes situé entre les tennis du centre ville de Menton, l 'avenue edouard VII et les jardins Bioves. la gare sncf est à 200 metres. 136EUR de charges par mois, eau chaude, froide inclus Immobilier menton, vous propose d'acquérir ce T2 ayant une large terrasse à vivre agréable et ensoleillée plein coeur centre ville de Menton. L'appartement se trouve au 3ème étage d'un bâtiment de 8 niveaux. À l'extérieur, le logement vous offre une terrasse de 8m2, ce qui amène la surface à vivre à 48m2. Pour ce qui est du prix, il ...

Menton, magnificent 2-room apartment, completely renovated, air-conditioned, terrace. We are located between the tennis courts in the city center of Menton, Avenue Edouard VII and the Bioves gardens. the sncf station is 200 meters away. Menton Real Estate, offers you the opportunity to acquire this T2 with a large, pleasant and sunny terrace in the heart of Menton city center. The apartment is on the 3rd floor of an 8-level building. Outside, the accommodation offers you an 8m2 terrace, which brings the living space to 48m2. As for the price, it amounts to 257,000?. the apartment was rented ...

AGENCE IMMOBILIER MENTON

1, rue de la République - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

